

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 26. Oktober 2011

"Stolpersteine" verlegt!

Das Projekt „Stolpersteine“ hält die Erinnerung an die Vertreibung und Vernichtung von Juden, von Roma und Sinti und von politisch Verfolgten im Nationalsozialismus lebendig. Bereits zum zweiten Mal hat der Kölner Künstler Gunter Demnig heute Nachmittag insgesamt 12 "Stolpersteine" in Mühlheim verlegt. Auch Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter und Bürgermeister Daniel Tybussek nahmen an der Verlegung teil.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de